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Résumé 

De  multiples façons existent pour engager une démarche de développement durable sur un 

espace urbain, parmi celle-ci, celle des quartiers durables. A travers ce travail en a décortiquer 

avec précision l’exemple de la gestion du quartier « Vesterbro » à Copenhague (Danemark), et 

prenez-le comme référence pour la gestion du quartier « Hraicha Ammar » à Ain Smara afin de 

donner à ce dernier une image d’un quartier durable, malgré que les initiatives des quartiers 

durables reste très limitées et n’ont pas pris en compte dans la réglementation  Algérienne . 

Si « Hraicha Ammar » devient un quartier durable bien équipé, proche de tout, avec plus de 

nature, moins de nuisances, un quartier dont les réseaux de transport sont efficaces et non-

polluants et les énergies sont gérés de manière optimale et économe, un quartier où la société 

civile à sa voix… en un mot, un quartier plus agréable ! Qui a envie d’habiter un quartier comme 

ça ?  Tout le monde !  

Les mots clés: 

Développement durable, Développement urbain durable, Quartier durable, éco-quartier, 

gestion durable, participation citoyenne. 

 

Summary 

Many ways exist to engage a sustainable development approach on an urban space, among 

this, that of sustainable neighborhoods. Through this work, to precisely dissect the example of 

the management of the district "Vesterbro" in Copenhagen (Denmark), and take it as a 

reference for the management of the district « Hraicha Ammar » à Ain Smara to give the latter 

an image of a sustainable neighborhood, despite the initiatives of sustainable neighborhoods 

remains very limited and have not taken into account in the Algerian regulations. 

If "Hraicha Ammar" becomes a well-equipped sustainable neighborhood, close to everything, 

with more nature, less nuisance, a neighborhood where the transports are efficient and non-

polluting and the energies are managed optimally and economically, a neighborhood where 

the civil society has its voice ... in a word, a more pleasant neighborhood! Who wants to live 

in a neighborhood like this?  Every one ! 

Keywords : 

sustainable development, Sustainable urban development, Sustainable neighborhood, , eco-

neighborhood, sustainable management, citizen participation. 

 

 


